







Actualités Départements Economie Sports Sorties & Loisirs Vidéos Communautés Annonces Services

Recherchez

#### DES CIGARETTES MOINS CHÈRES

Les prix de certaines marques de cigarettes baissent de 20 à 25 centimes d'euros à partir de ce lundi. La ministre de la santé Roselvne Bachelot s'est dite "absolument scandalisée".

Accueil > Economie Région - Champagne

# Le champagne uniquement en Champagne

Publié le mardi 29 juin 2010 à 09H59

### Actions. L'appellation se défend toujours et encore.

La Champagne continue inlassablement de se battre pour que son appellation soit respectée. Dans le monde entier. Voici des extraits de la liste des actions obtenues par le comité Champagne durant le premier semestre 2010.

En Allemagne, à la demande du Comité interprofessionnel du champagne, l'office européen des marques (OHMI) a refusé d'enregistrer une marque « Champagne & roses » déposée par la société allemande Atronic, spécialisée dans les jeux de hasard et les machines à sous. Cette décision vient confirmer la jurisprudence de l'office qui accorde une protection étendue à l'appellation champagne, prenant en considération la grande notoriété de ce

Aux États-Unis, le Comité champagne vient d'obtenir la radiation de la marque « The Champagne of water », qui devait être utilisée pour désigner des eaux minérales. En Indonésie, le 27 mai dernier, M. Patrialis Akbar, ministre de la Justice de la République d'Indonésie, a remis au Comité interprofessionnel du vin de champagne le certificat d'enregistrement de Champagne en tant qu'indication géographique. Il s'agit



Pas de produits cosmétiques et produits pour la douche revendiquant le nom Chamapagne

< précédent - suivant > -Le Tour de France vu Jardinage: posez vos questions à

#### Les + lus

### Depuis 5 jours

Ryanair à Vatry / Les Scandinaves débarquent! Le Tour côté business

Base aérienne 112: Vacarmes va faire du bruit Schneiter réhabilité mais la Ville très très endettée

## Depuis 1 mois

Trafic de déchets toxiques

Eurostories : un parc de loisirs à thèmes pour la BA 112

Ryanair de 3 à... 83 € depuis Vatry Vatry / Comment remplir les avions ?

de la première indication géographique étrangère reconnue en Indonésie.

Désormais, l'appellation champagne bénéficie dans ce pays d'une protection efficace contre toute utilisation abusive, en particulier pour désigner des vins ou d'autres boissons. Cet enregistrement constitue un élément de la stratégie développée par le CIVC dans le sud-est asiatique.



# Réagissez

Contribution: *	Identifiant : *
	Mot de passe ( <b>oublié ?</b> ) :
	Pour contribuer et recommander vous devez être connecté ( <b>création de compte</b> )

Envoyer

Nous vous rappelons que vous avez, lors de la création de votre compte, accepté les conditions d'utilisation du site Celles-ci proscrivent notamment la diffamation, l'incitation à la haine raciale, l'atteinte aux bonnes mœurs.

Nous vous prions donc de respecter strictement la charte d'utilisation du site www.lunion.presse.fr. A défaut, votre

compte sera banni du site. Voir aussi : La FAQ de la modération

haut de page

# La région en direct

**Un garçonnet défiguré par un berger allemand** 20H55 - Hirson

Risques d'averses

**13 conseillers élus à Villers-Allerand** 00H56 - Villers-Allerand

Grosse participation aux municipales de Villers-

19H04 - Villers-Allerand

Un bateau vide retrouvé au Lac du Der 17H53 - Marne

Des vuvuzelas à Rubécourt

15H37 - Rubécourt-et-Lamécourt

La députée Bérangère Poletti a du pain sur la planche 15H24

Place au vote à Villers-Allerand

05/07/2010 10:21 1 sur 2